



## **Le métropolite Hilarion assiste à une réception à la résidence de l'ambassadeur d'Autriche à Moscou**

Le 6 mars 2013, une réception avait lieu à la résidence de l'ambassadeur d'Autriche à Moscou en l'honneur du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Participaient à cet évènement l'archevêque Ivan Yurkovitch, nonce apostolique, F. V. Marso, chef de la représentation de la Commission européenne, les représentants des missions diplomatiques de Belgique, du Brésil, de Grande-Bretagne, d'Allemagne, d'Irlande, du Mexique, de Roumanie, de Slovaquie, de Slovénie, du Chili et de Suède ; le premier conseiller de la Mission de l'Ordre souverain de Malte, Nicola Savoretti ; des diplomates du ministère des Affaires étrangères russe ; des représentants du monde de la science et de la culture, des entrepreneurs, des journalistes.

L'ambassadeur d'Autriche en Russie, Margot Klestil-Löffler s'est d'abord adressée à l'assemblée. Ensuite le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a salué les invités,

remerciant Madame l'Ambassadeur de son invitation et de son hospitalité.

Dans le courant de la réception, la soliste du théâtre Bolchoï, Svetlana Kassian, a donné un concert, interprétant des œuvres de compositeurs allemands, italiens et russes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52953/>